

きゃー♡冷たくて気持ちいい!!



まぜまぜ～
スープの出来上がり🌟



『これ何の色?』⇒赤!
『これは…?』⇒黄色!

あおばぐみ

2024年7月29日(月)掲示

ピーマンの種取りを
するので、ピーマンを
取りにきました🌟
『くささい♡』



あっ!色水に変わった🌟

氷遊び

準備の段階から『何が始まるんだろう?』と
興味津々で集まってくる子ども達😊
触ってみると…『冷たい』『気持ちいい』と
言いながら食具を使って混ぜてみたり、
バケツに移し替えたり、水を入れて
プカプカ浮かばせてみたり🌟

食紅で色付けされた氷が暑さでみるみる溶けて、
色水に大変身🌟自然の変化も楽しみました🎵
ふたば組のお友だちも寄って来て一緒に遊び、
異年齢の関わりも見られましたよ*



こうして こうして おっ!取れた🌟



中はこうなってるんだね🎵

調理室の様子を
観察中🎵
良いにおい
今日もお楽しみ
食べよう🌟
たくさん♡



食育

上手に種取り
出来たよ🌟
美味いおかず
してくださいます♡

2週間に1回程度、食材の種取りや皮むきなどの食育
に取り組んでいます🌟今日は、ピーマンの種取りをし
ました*一度見本を見せるとすぐに理解しさっそく始め
る、あおば組さん!ヘタを上手にちぎって、ヘタと食べる
部分とに仕分けることも出来ていました🌟